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INDICAÇÃO N.º  308 /2021 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, que 

seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, que conste 

nos projetos de novos loteamentos, a arborização das ruas e conservação de 

calçadas. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A necessidade de arborização em uma cidade é questão de saúde 

pública. A beleza também é qualidade de vida.  

A conscientização sobre a preservação, a proteção e o estímulo para 

o plantio de novas espécies devem ser trabalhados na população diariamente. São 

vários os benefícios além do ar mais puro, beleza, elas contribuem para que, nos dias 

de chuva, facilitam o escoamento das águas. 

Sem duvida, esta solicitação será bem acolhida pela administração 

municipal, como de praxe acontece. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 28 de Maio de 2021 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 01 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de junho de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 
 


